
 

 

 

 

 

 

本日はエコーRCのＩＭ実行委員長下島先生と諏訪ｸﾞﾙｰﾌﾟ小口ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐さんがおい

で下さいました。後ほどＩＭのＰＲをして下さるそうですので、よろしくお願いします。 

大変寒い日が続いておりますが、去年にくらべて雪が少なく、私共の仕事は事故もなく

大変喜ばしいことですが、スキー場等は雪が少ないため観光客が激減しているそうです。 

そんな中、岡谷から始まった寒の土用の丑の日というイベントが全国的に注目を集め始

めたということを新聞で読みました 。22日の土曜日が寒の土用の丑の日だったそうですが、

わざわざ大阪の老舗うなぎ問屋の方が視察に訪れたそうです。寒の土用の丑の日が定着

するには何年か、かかっていると思いますが、新しいことにチャレンジするには、一歩踏み

出す勇気と、それを継続する忍耐が必要ではないかと思わされました。 

 

 

・先日つつじが丘学園へｼﾞｭｰｽを約 500 本お届けしてきました。大変に喜んで頂 

きましたので、ご報告します。 

・3/6(日)13 時より諏訪ｸﾞﾙｰﾌﾟＩＭが行われます。特に 3 年未満の会員は参加し

て下さい。出欠を回覧します。多くの方のご参加をお願いします。また、当日

「趣味人展覧会」として絵画、工芸品、写真等々の会員の創作した作品が展示されます。

作品の出品を募集をします。是非ともご協力をお願いします。(詳細は事務局へ) 

 

Ｉ Ｍ  Ｐ Ｒ 下島禎 IM 実行委員長（岡谷エコーロータリークラブ） 

 ｴｺｰＲＣは子ｸﾗﾌﾞなのでＩＭには全員の方に参加して頂けるものと期待ております。 

さて、３/４（日）にＩＭを開催いたします。ご承知の通りＩＭは諏訪地区７ｸﾗﾌﾞの共通する

課題の勉強会と唯一の機会の懇親会であります。  
 会員セミナーは三井章義ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰに講師をお願いしました。「私のﾛｰﾀﾘｰ人生」と題

してありますが、ＲＣについて理解して頂く事が重要であるという事で、ＲＣとは何かというこ

とをお話して頂きます。新しい会員は勿論ですが、ﾍﾞﾃﾗﾝの会員の方にも目からｳﾛｺが落
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ちるようなお話になると思いますので、ぜひ全員の方に参加していただきＲＣについて共

通の認識を持っていただく事が必要と思っております。 

 講演はＲＩのﾃｰﾏの「地域を育む」という事を取り上げました。これを考えましたところ諏訪

の地域はものづくりにあると思います。そのものづくりが経済のｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ化により曲がり角に

あると思います。そこで㈱植松電機の専務植松務氏に「夢があれば何でもできる」のﾃｰﾏ

で講演をお願いしました。北海道のかつて炭鉱で栄えた地域の出身の方で衰退した地域

をものづくりを通じて育んでいる方です。私たちの地域にとっても参考になると思います。 

次にｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐からの要望でｸﾗﾌﾞの枠を取り外して親睦を図りたいという事で「ｸﾗﾌﾞの

枠を越えて友だちになろう」をﾃｰﾏに掲げました。ｸﾗﾌﾞ内で同ﾃｰﾌﾞﾙに集まったりすること

のないように全員指定席にしたいと思います。また、「趣味人(展覧会)」で皆さんの趣味を

通じてｸﾗﾌﾞの枠を取り払いたいということで展覧会を開催します。 

入会 3 年未満の会員は諏訪地域のＲＣの輪の中にﾃﾞﾋﾞｭｰをして頂くように考えておりま

すので、ぜひ参加してください。やるからには楽しく、有意義なＩＭにしようと一生懸命取り

組んでおります。ぜひ、ぜひよろしくお願いします。 

 

挨 拶 小口政博 ガバナー補佐 

 ｶﾞﾊﾅﾞｰ補佐にとっての大きな山は前半はｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐訪問、ｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問です。これ

は滞りなく出来ました。お礼申し上げます。後半はＩＭという事になります。ぜひとも多くの

方に参加して頂ければありがたいと思います。貴重な時間を使って参加して頂くのに、勉

強になるような、喜ばれるようなＩＭにしたいと強い気持ちを持って現在準備を進行中です。

こちらは特に親ｸﾗﾌですので子ｸﾗﾌﾞの岡谷ｴｺｰがどのくらい成長したのか、ご覧いただけ

れば大変にありがたいと思います。よろしくお願いします。 

 
 

 

小口政博ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐･下島 禎ＩＭ実行委員長  ＩＭでは大変御世話様になります。 

大橋正明・北村正春・藤森睦美・宮坂 伸・林 裕彦・林 靖高・小口雅弘・矢島 實  小

口ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐、下島ＩＭ実行委員長ようこそ岡谷ＲＣへ 

小口成人・笠原祥一・北澤洋之介・矢崎宏明・矢島 進・山岡正邦・山岸邦太郎・林広一

郎  寒い日が続いていますが、お体に気をつけて頑張っていきましょう。 

梅垣和彦・尾関秀雄・小松正二・杉田隆夫・濵 透・濵 俊弘・矢島 實・山岡晴男  忘年

会の写真をいただきありがとうございました。 

 

 

会員数４６名、出席者３１名、出席率６７.３９％、前々回訂正８０.４３％ 
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